



HAPPY IMMOBILIER

5 Pièces

76 m²

Réf. 84929549

265 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du village, maison en duplex d'environ 76m² sur 2 niveaux, avec l'avantage de profiter d'une petite cour privative de 15m² en RDC !Le RDC comprend également une entrée, un WC, et 3 petites pièces (séjour, salle-à-manger, cuisine) pouvant également faire office de commerce suivant les projets. Un bel escalier d'époque conduit ensuite vers l'étage où l'on retrouve 2 chambres et une salle d'eau/ WC.En bonus, une jolie cave en sous-sol.Adaptable à différents projets, appelez-nous pour tout renseignement complémentaire !

In the heart of the village, duplex house of about 76m² on 2 levels, with the advantage of enjoying a small private courtyard of 15m² on the ground floor!The ground floor also includes an entrance, a toilet, and 3 small rooms (living room, dining room, kitchen) which can also be used as a business depending on the projects. A beautiful period staircase then leads to the floor where we find 2 bedrooms and a bathroom/ WC.As a bonus, a nice cellar in the basement.Adaptable to different projects, call us for more information!

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

